

CURSOS DE DOMA DE CABALLOS EN EL CAIREL

Sesión de doma de la potra “Gitana” dentro del picadero circular a cargo de Juan Miguel De la empresa ecuestre EL CAIREL. Para acostumbrarla a los aparejos se le puso la cabezada para dar cuerda con la serreta, la silla y los alumnos debían aprender las ordenes de mando para que el animal fuera a los 3 aires: paso, trote y galope.



En una segunda sesión, ya en el Centro Ecuestre El CAIREL, los alumnos aprendieron como se entrena a un caballo para un concurso de doma clásica, como se les enseña los diferentes pasos tipo: paso español, piafé,.. que no son naturales en el caballo.



En la tercera sesión, también en la pista del Centro Ecuestre El CAIREL, Juan Miguel enseñó y utilizó como obstáculos a los alumnos para el entrenamiento del caballo para una competición de trabajo, la cual es su principal especialidad como jinete y ha conseguido varios premios por ello a nivel Nacional. Como se puede observar en las fotografías, el caballo pasaba entre los alumnos haciendo zig-zag sin llegar a tocarlos, como se acerca a ellos para que el jinete pueda coger el aro con una pértiga o como coge la cuerda a modo de puerta para pasar a través de las alumnas.





CURSOS DE DOMA Y HERRAJE EN CENTRO ECUESTRE EL CORTIJO.

El curso que se ha realizado dentro de esta empresa colaboradora con el CIFP dentro del programa FP-dualiza, los alumnos han visto los avances en la doma de una potra de 2.5 años, en la foto se observa como los alumnos proceden a ponerle la silla y todos los aparejos para ir a la pista y darle cuerda, para que el animal aprende los 3 aires al sonido de nuestra voz.





En una segunda sesión, tuvieron el aprendizaje de la revisión veterinaria de uno de los caballos en pupilaje del centro. El veterinario realizó la comprobación del microchip del equipo para posteriormente registrar los datos de la vacunación y desparasitación.





Dentro del curso que se ha impartido en el Centro Ecuéstre el Cortijo, se ha incluido una sesión de herrado de caballos, a cargo del herrador Julio Flores. El alumnado observó cómo se procede a quitar la herradura gastada, hacer la limpieza y limado de la parte palmar del casco del caballo, y como se prepara para hacer un herrado en frío y en caliente, con el modelaje de la herradura en el yunque.







El pasado 14 de diciembre recibimos la visita del veterinario D. Jesús Pérez-Fontán, Veterinario de la Asociación Nacional de Criadores de Caballos de Pura Raza Española, ANCEE. Que dio una charla sobre los principales parámetros a considerar en la calificación del animal dentro del estándar racial.

